

保育園・入学 おめでとうございます



▲新入生誓いの言葉（北伊予中学校）



▲元気いっぱいの子どもたち（宗意原保育所）

4月7日（水）保育所
9日（金）小・中学校
12日（月）幼稚園

4月初旬、町内各地で入園・入学式が行われました。元気いっぱいの園児たち、初々しい^{ういうい}小学1年生、緊張した面持ちで式に臨む中学生と、それぞれが新しい生活を踏み出していきました。

迎えるお兄さん、お姉さんたちは、劇などで学校生活を紹介し、歓迎のセレモニーとして新入生たちを歓迎しました。

新しく仲間入りしたそれぞれのお友達は、これから始まる学校生活への期待に胸をふくらませ、目を輝かせて見ていました。

今年度、小学校1年生に入学したお友達には、町から安全確保のための防犯ブザーが貸与されました。

地域の皆さんも温かく見守ってくださいね。



▲新入生の入場です（岡田小学校）

ご存知ですか？ 人権擁護委員

平成16年度啓発活動重点目標

「育てよう 一人一人の 人権意識」

～身近なことから人権を考えてみませんか～

人権擁護委員は、それぞれの市町村において地域住民の皆様の人権が侵害されないよう常に注意を払い、もし、人権が侵害されたときには、その相談を受けるとともに、被害者を救済するため速やかに適切な措置をとっています。

また、街頭での啓発、講演会や座談会などを通じて、人権の大切さについて理解を深めてもらうための活動にも努めています。

家庭内の問題や体罰、いじめなどの人権問題でお困りの方は、お近くの人権擁護委員か松山地方務局（932-0888）までご相談ください。相談は無料で秘密は固く守られます。

なお、本町の人権擁護委員は、以下の方々が任命されています。

高石 勤	神崎308-5	☎984-5992
住田フミノ	南黒田619	☎984-3578
吉村 光世	上高柳354-3	☎984-4200
水口 憲三	出作208	☎984-2692

北海道松前町から 友好の桜が届きました

松前町と姉妹都市交流を行っている北海道松前町から、「松前さくら」30本が届きました。松前公園、福德泉公園、町内小中学校に植樹しましたので、桜の咲く季節には是非ご覧になってみてください。



▲桜の植樹をする白石町長